



雀宮東小だより

令和 3年 10月 8日
宇都宮市立雀宮東小学校
No9発行者 高久由紀子



<http://www.ueis.ed.jp/school/suzume-e/>

すなおで かしくく たくましく 責任果たす ひがしの子



実り多き1学期、皆様のご支援に感謝申し上げます。

緊急事態宣言の下、夏休み明け8月30日から9月30日までの約1か月間を、短縮日課を基本に過ごしてまいりました。その間、保護者の皆さまには、健康観察や健康管理など、さまざまな面から新型コロナウイルス感染症対策の徹底にご協力いただき誠にありがとうございました。皆様のご協力のお陰で、本校の子どもたちが全員無事に1学期の終了を迎えることができました。

1年生は97日間、2～6年生は99日間の1学期となりました。終業式では、私の方から、何枚かの写真を見せながら、各学年で子どもたちが頑張ったことを中心にお話をさせていただきました。どの学年も子どもたちの成長を実感できる実り多い学校生活だったと思います。本日、通知票をお渡しいたしました。お子さまとともに1学期を振り返っていただきますとともに、お子さまの成長の様子をお伝えできれば幸いです。

2学期も、ご支援ご協力を賜りますように、どうぞよろしく申し上げます。

1年生：たくさんお友達ができました。担任の先生の言うことをよく聞いてお友達と仲良く元気に学校生活を送ることができました。



学校探検



国語の音読



英語の時間



町探検



安全教室



毎日安全に下校

2年生：あいさつの声が響き渡ります。毎日1年生の安全な下校を見守ってくれています。すっかり頼もしいお兄さん、お姉さんになりました。

3年生：中学年になり、これまでよりも自分たちで考え行動することが増えてきました。いつも元気で前向きに勉強や生活しています。



クイズに答える



カルビーの商品調べ



ダンスの練習



宇都宮の水について



自転車の安全な乗り方



授業中

4年生：小学校生活も半分が過ぎ、学習もずいぶん難しくなってきましたが、学級のみならず学び合うことを大切に、何事にも積極的に取り組んでいます。

5年生: 普段から仲間の良さを認め合いながら生活しています。自分たちで企画する力も高まり、6年生にならって学校のために十分に力を発揮してくれました。



バケツ稲栽培



学年レクリエーション



作品作りの追い込み

6年生: 田植え、登校班、清掃活動、そして運動会へ!...と、あらゆる場面で下級生のよき手本となっています。本校の顔として学校を引っ張ってくれる頼もしい存在です。



租税教室



クロームブックに集中



5年生に手本を

にいろいろ学級: いつも笑い声が響いています。クロームブックで自分の興味のあることを調べたり、絵や工作に励んだり、みんなで仲良く学校生活を送っています。



勉強中です



ダンスの練習



こちらも、ダンスの練習

松本先生、よろしくお祈いします!



~松本先生より~
明るく元気な雀宮東小学校の子どもたちと充実した日々が過ごせるように努めてまいりますので、よろしくお祈い致します。

10月1日、4年2組の担任として着任しました松本有紗(まつきありさ)先生です。明るく元気な先生を迎え、子どもたちは大喜びです。保護者の皆様には、今後とも温かいご支援をいただきますようお願いいたします。



メイキング・オブ・スポーツ集会



来たる10月16日(土)のスポーツ集会に向けて、子どもたちは一生懸命に演技の練習をしています。学年ブロックごとの表現運動は、『低学年:可愛らしい 中学年:カッコいい 高学年:美しい!』

(←ある児童がこう表現していました。実に的を得ているなど感心します!) 着々と準備が進んでいます! 子どもたちの生き生きとした姿を、ぜひ、ご覧いただければと思います! **乞うご期待です!!**



スポーツ集会に向けて頑張るぞー!



1, 2年生



3, 4年生



5, 6年生



※ぜひ、学校ホームページからカラー版をご覧ください。